PROVINCIA

Subasta benéfica el 30 de noviembre para Sarnago

V.R.A. SORIA

Son ya 42 años los que lleva la asociación de Sarnago, enclavado en Tierras Altas, luchando para que el pueblo vuelva a tener la vida con la que contó durante siglos. Y poco a poco lo va consiguiendo, indican en un comunicado. En estos momentos está enfrascada en el proyecto que podría ser el revulsivo que le hace falta al lugar para terminar de conseguir el objetivo. Se trata de construir 'El refugio de Sarnago, más que un coliving'.

Para conseguir dinero para los materiales han organizado una subasta benéfica on-line que tendrá lugar el 30 de noviembre a través de la plataforma Z-Auctions (requiere registro previo) yaque la mano de obra para la construcción corre a cargo de los socios y simpatizantes (hacenderas). Todas las obras han sido cedidas gratuitamente con el objetivo de ponerlas a la venta para esta finalidad.